



INFORME DE LA RECTORA  
DOCTORA ANGÉLICA VARELA LLAVONA  
AL SENADO ACADÉMICO DEL RECINTO DE RÍO PIEDRAS DE LA  
UNIVERSIDAD DE PUERTO RICO  
REUNIÓN ORDINARIA DEL 10 DE DICIEMBRE DE 2024  
PERIODO DEL 2 DE NOVIEMBRE DE 2024 AL 2 DE DICIEMBRE DE 2024

## INTRODUCCIÓN

Es con entusiasmo y gratitud que iniciamos esta época tan especial del año. Que las festividades estén llenas de paz y esperanza, y que nos inspiren para el próximo año que se avecina. Comienzo este informe expresando mi agradecimiento a la Dra. Milagros Méndez Castillo, Decana de la Facultad de Ciencias Sociales, al Dr. Carlos Sánchez Zambrana, Decano de la Facultad de Estudios Generales, la Dra. Mirerza González Vélez, Decana de Asuntos Académicos del Recinto, y la Lcda. Vivian Neptune, Decana de la Escuela de Derecho, quienes durante el periodo que estuve en disfrute de licencia ordinaria asumieron con valor el Interinato del Recinto. Reconozco su dedicación y esfuerzo en ese periodo y sobre todo el apoyo que recibieron de la comunidad universitaria para la continuación de las labores académicas y administrativas. Durante este mes, se mantuvo la operación del Recinto a pesar del Receso Académico decretado por parte de la Presidencia de la UPR. Oportunamente, el calendario académico fue enmendado y se continuaron las labores como de costumbre.

No obstante, debido a que las labores de mantenimiento eléctrico programadas del 31 de octubre al 4 de noviembre no pudieron llevarse a cabo por las inclemencias del tiempo, se reprogramó la Fase I para enero de 2025 y la FASE II para julio de 2025. A tales efectos, y en aras articular una planificación ordenada e informada, sostuvimos reuniones con varios grupos de interés del Recinto y Decanos para discutir los pormenores del mantenimiento programado y recibir sus observaciones y recomendaciones. Por ejemplo, el 14 de noviembre nos reunimos con representantes de la Hermandad de Empleados Exentos No Docentes (HEEND) del Recinto para discutir la planificación de los trabajos de mantenimiento y recibir su insumo. También se reanudaron las reuniones mensuales de esta servidora con el Consejo General de Estudiantes y su Presidenta, Astrid J. Lugo.

Por otra parte, cumplimos con varios requerimientos de información de la Presidencia. Entre ellos, el cumplimiento, en un 100%, con los *Single Audit*, la Encuesta *QS Rankings* y las necesidades prioritarias del Recinto para la reunión entre Rectores con la Junta de Supervisión Fiscal aún sin fecha determinada.

### **Compromiso con la excelencia, la innovación y la transformación**

Como parte de mi compromiso con la excelencia y transformación, logramos capacitaciones a través de la Oficina de Gerencia y Presupuesto para el personal docente probatorio y personal del DEGI. El ciclo de conferencias incluye temas, como: *Grants Management 101* ofrecido el 22 de noviembre, Presupuesto y Reportes pautado para el 4 de diciembre y *Procurement* para el 11 de diciembre. La primera actividad de capacitación contó con alrededor de 35 participantes quienes se expresaron satisfechos con el contenido. También participé de la Convención de la *American Association of States Colleges and Universities (AASCU)* el 18 de noviembre, específicamente en la Conferencia *Building Bridges: Uplifting Communities Through Collaboration*.

### ***Acreditaciones especializadas***

#### Museo de Historia, Antropología y Arte del Recinto recibe reacreditación otorgada por la *American Alliance of Museums*

El Museo de Historia, Antropología y Arte del Recinto es el primer museo de Puerto Rico creado por ley en el 1951. Este logró obtener la renovación de la acreditación otorgada desde 2013 por la *American Alliance of Museums (AAM)* tras un proceso complejo y exhaustivo. El museo cumplió con todos los estándares de excelencia, incluyendo gobernanza, confianza pública, responsabilidad institucional, misión y planificación estratégica, integridad y accesibilidad en la gestión de colecciones, programas de educación e interpretación, estabilidad financiera, estándares de profesionalismo y un compromiso continuo con el crecimiento y la optimización de sus servicios. Este logro fue producto del arduo esfuerzo del equipo del Museo, personal del Recinto y el apoyo de la Administración Central. Esta acreditación es un reconocimiento a la excelencia y el compromiso con la cultura y la preservación del patrimonio histórico que distinguen tanto al Museo como al recinto universitario. La acreditación se extiende hasta el 2034. Para obtener mayor información sobre la agencia acreditadora, pueden acceder a [www.aam-us.org](http://www.aam-us.org).

### Maestría en Planificación recibe su reacreditación por la *Planning Accreditation Board*

El programa de Maestría en Planificación recibió el 26 de noviembre, de parte de la Junta de Acreditación en Planificación (PAB por sus siglas en inglés), el reconocimiento de reacreditación por el tiempo máximo de 7 años hasta el 2031. Un reporte intermedio deberá someterse en el 2026.

La acreditación de la PAB indica que el Programa ha sido sometido a una revisión externa y cumple sustancialmente con los estándares y criterios de la agencia. El programa al que se le otorgó la acreditación demostró conformidad con los estándares de PAB después de una revisión exhaustiva de la Junta Directiva. La agencia basa sus decisiones en la calidad general del programa, su desempeño en relación con su misión, plan estratégico y su desempeño en relación con los cinco (5) estándares de la agencia acreditadora que abarcan un total de 29 criterios y 9 subcriterios curriculares. Felicitamos a la facultad, administradores y estudiantes por tan importante logro. Para mayor información sobre la agencia, pueden acceder a [www.planningaccreditationboard.org](http://www.planningaccreditationboard.org).

### ***Otras iniciativas***

#### Escuela de Arquitectura nombra su vestíbulo en honor al arquitecto Efraín Pérez Chanis

La Escuela de Arquitectura del Recinto rindió homenaje al fallecido arquitecto Efraín Pérez Chanis instalando una tarja conmemorativa en el vestíbulo de la Escuela. Pérez Chanis, decano y profesor de la Escuela, nació en Panamá, pero se radicó en Puerto Rico hasta su deceso en el 2005. Fue el fundador de la Revista URBE dedicada a difundir y dar a conocer información actualizada sobre proyectos de diseño, ingeniería y construcción de tendencia modernista en Puerto Rico y el Caribe, así como sobre los Premios URBE. Publicó varios textos sobre arquitectura y crítica de arte, además de escribir el Tomo 9 de Arquitectura de La Gran Enciclopedia de Puerto Rico. Además, Pérez Chanis elaboró el plan maestro del Centro Médico y diseñó los edificios de la Escuela de Medicina y de Enfermería. Por la trayectoria antes descrita, nos honra la designación del vestíbulo con el nombre de quien fue inspiración de muchos de nuestros arquitectos.

### Propuesta para el establecimiento de una Maestría en Educación con especialidad en Montessori

Como parte de un acuerdo de colaboración existente entre la Facultad de Educación y el Instituto Nueva Escuela (INE) dirigido por la Dra. Ana M. García Blanco, se trabaja en el diseño de una Maestría en Educación con especialidad en Montessori para suplir la necesidad de más de 300 personas que actualmente poseen una certificación en el Modelo Montessori que ofrece la INE, pero que no poseen un grado académico en Educación o no poseen licencia regular como maestros. Se espera que esta alternativa brinde la oportunidad a los interesados en obtener un grado académico que sería único en el Sistema de la UPR a nivel graduado. Además, haría posible obtener la especialidad en educación Montessori a la vez que reciban la credencial del Programa Académico Montessori de la INE que está acreditado por la *Montessori Accreditation Council for Teacher Education* y posee el reconocimiento de la *American Montessori Society*. La propuesta, aun en desarrollo, les será presentada oportunamente una vez las instancias aprueben la misma.

A continuación, presento los logros de internacionalización, innovación, éxito estudiantil, responsabilidad social y gestión sustentable alcanzados en el periodo que comprende este informe y alineados al Plan Estratégico vigente.

**Sección A-** Asuntos destacados en el Área Prioritaria 1, Investigación y Creación Objetivo

1.1.3: Internacionalización del Recinto. (pp.4-6)

**Sección B-** Asuntos destacados en el Área Prioritaria 2, Oferta académica y servicios de apoyo para el éxito estudiantil Objetivo 2.1.1: Innovación académica, de creación e investigación. (pp.6-9)

**Sección C-** Asuntos destacados en el Área Prioritaria 3, Responsabilidad Social y vinculación universitaria Objetivo 3.1.2: Colaboraciones interagenciales para el éxito estudiantil. (pp.9-10)

**Sección D-** Normativa de Rectoría alineada al Área Prioritaria 4, Gestión sustentable, efectividad y eficiencia Meta 4.2, Objetivo 4.2.2, Practicar una gerencia institucional efectiva y eficiente. (pp.10-11)

**Sección A-** Asuntos destacados en el Área Prioritaria 1, Investigación y Creación Objetivo 1.1.3: Internacionalización del Recinto.

### Mención honorífica a Catedrática destacada en competencia de la Universidad Nacional Autónoma de México

La catedrática Melanie Pérez Ortiz, adscrita al Departamento de Estudios Hispánicos de la Facultad de Humanidades, recibió mención honorífica en el concurso Premio de Novela en Español Escrita en Estados Unidos. Esta competencia fue coordinada por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) con sede en San Antonio, Texas, en colaboración con Letras en la Frontera y la Dirección de Literatura y Fomento a la Lectura. La novela *Con llanto de cocodrilo* fue escrita hace unos 10 años, sin embargo, ha sido divulgada por primera vez para presentarla en este concurso. Otras obras de la autora son *La revolución de las apetencias: el tráfico de muertos en la literatura puertorriqueña contemporánea*, el poemario *Ojo de agua* y una colección de ensayos editados sobre ciencia ficción y literatura fantástica, entre otros. Con este reconocimiento, se destaca la contribución de la doctora Pérez Ortiz a la literatura puertorriqueña y se acentúa la calidad de escritores en el Recinto.

### Participación de la Editorial UPR en la XXVI Feria internacional del libro de Santo Domingo

La Editorial de la Universidad de Puerto Rico participó de la XXVI Feria internacional del libro de Santo Domingo (FILSD2024) celebrada en la capital de la República Dominicana del 7 al 17 de noviembre de 2024. El evento contó con la participación de escritores provenientes de 18 países, incluidos: España, México, Argentina, Chile, Colombia y Puerto Rico. Entre los eventos más destacados del encuentro, estuvo la charla magistral ilustrada titulada *Hostos por nosotros*, dictada por el maestro de la plástica puertorriqueña, Antonio Martorell, y la presentación del libro de la poeta boricua Vanessa Droz, *Animal mirado*, a cargo del reconocido poeta y ensayista dominicano, José Mármol. Ambos eventos fueron presentados por la Editorial UPR y su director ejecutivo, Edder González Palacios, el 9 de noviembre de 2024 en el Auditorio Museo de Historia Natural. La participación de la Editorial UPR reafirma nuestro compromiso con la difusión del pensamiento, la literatura y la cultura puertorriqueña más allá de nuestras fronteras.

### Presentación del proyecto *Manufacturing Ingenuity in the Medical Devices Industry of PR* en el congreso del New Club of Paris y del Knowledge Cities World Summit en Ragusa, Sicilia, Italia

El Dr. Eliut D. Flores Caraballo, profesor del Programa Graduado de la Maestría en Ciencias de la Información de la Facultad de Comunicación e Información, presentó con éxito ante una concurrida audiencia el Proyecto *Manufacturing Ingenuity in the Medical Devices*

*Industry of PR.* Esta investigación documenta varios estudios de caso, identifica lecciones aprendidas y proporciona perspectivas sobre la investigación y el desarrollo de la industria de dispositivos médicos en Puerto Rico. La investigación sugiere que la industria de dispositivos médicos tiene un espacio de crecimiento en Puerto Rico con los incentivos provistos aun con la fragilidad del servicio eléctrico de la Isla.

#### Conferencia Anual de la Hispanic Association of Colleges and Universities

El Director de Asuntos y Relaciones Internacionales, Arq. Luis Irizarry, presentó una charla sobre el proyecto de internacionalización del Recinto en la Conferencia Anual de la *Hispanic Association of Colleges and Universities* (HACU) celebrado en Aurora, Colorado el pasado mes de noviembre.

**Sección B-** Asuntos destacados en el Área Prioritaria 2, Oferta académica y servicios de apoyo para el éxito estudiantil Objetivo 2.1.1: Innovación académica, de creación e investigación.

#### Presentación de la Séptima edición Feria de Cómics

El Sistema de Bibliotecas del Recinto presentó la séptima Feria de Cómics dedicada al fenecido artista, Martín A. Gaudier, coordinado por el bibliotecario, Manuel Martínez Nazario. Se presentaron alrededor de cuarenta (40) artistas y escritores de cómics y contó con la visita de dos (2) curadores de la Biblioteca Pública de Nueva York quienes estuvieron a cargo de desarrollar y promover la primera colección impresa del cómic puertorriqueño en Nueva York: *Puerto Ricans in the World of Comics*. Este tipo de encuentros ofrece la oportunidad de exponer trabajos innovadores y creativos. Entre los artistas que formaron parte del evento, se encuentran: Rangely García, Eliana Falcón Dvorsky, Rosa Colón, José Cruz, Daniel Torres, Jonathan Collazo, Eduardo Ríos, Wilfredo López Centeno, Gustavo A. Seda, Sara Ramos, Días Cómics, Ángel Fuentes, Jason Ayala, Antonino Rosado, LápizAfila y Puali.

#### Presentación del libro sobre técnicas de actuación *Dos sillas y un cajón: el actor y la imaginación relativa*

El pasado 14 de noviembre en el Teatro de la Universidad se llevó a cabo la presentación del libro sobre técnicas de actuación *Dos sillas y un cajón: el actor y la imaginación relativa* del profesor, dramaturgo, actor y director, Edgar García Rivera.

“El libro es una suma ágil y amena de las experiencias acumuladas por el autor a través de su longeva trayectoria en las artes escénicas, a contrapunto con su gestión académica como docente Universitario”.

Como parte del claustro del Recinto, fungió como director ejecutivo del Teatro de la UPR durante ocho (8) años mientras ejercía como profesor en el Departamento de Drama. Entre las obras que ha dirigido, se encuentran: *Actrices, Evita, Into the Woods, Man of la Mancha, Terror y Miserias del Tercer Milenio, Casa ajena, Gente-Frication* y *La verdadera historia de Pedro Navaja*. Actualmente, se destaca como coescritor de la serie *Casi-Casi Familia* que se transmite por WIPR-TV y RTVD (República Dominicana).

#### Presentación de la versión experimental de Como Gusten de William Shakespeare en el Teatro Rodante Universitario

El Teatro Rodante Universitario del Departamento de Drama presentó la comedia *Como Gusten (As You Like It)* de William Shakespeare los días 14 al 26 de noviembre de 2024 en el Teatro Julia de Burgos de la Facultad de Humanidades. El montaje estuvo compuesto por catorce (14) jóvenes actores que exploraron este clásico de la literatura. La profesora Isabel Ramos fue la directora del montaje y coordinadora del Teatro Rodante Universitario durante este año académico. La obra contó con las actuaciones de Dianne D’Oleo, Sebastián Ramón, Daneysa López, Kumari Martínez, Jan Luis Martínez, Alejandro Colón, Grassie Pagán, Andrés Hidalgo, Karla Martínez, Frances Burgos, Amir Muriel, Milángel Toledo, Gabriel Crespo y Claudia Núñez. El diseño de escenografía estuvo a cargo de Isabel Ramos; el diseño de vestuario de Miguel Vando; el diseño de iluminación de Andrea Toro, Daniela Colón y Adriana Desardén bajo la mentoría del profesor Nicolás Luzzi; así como la composición musical de L’angie Encarnación, Lian Díaz y Wilfredo Jiménez y la regiduría de Sofía Bonilla.

#### Facultad de Ciencias Naturales celebra Mercado Agrícola

El 20 de noviembre, y por segundo año consecutivo, se llevó a cabo en la Facultad de Ciencias Naturales el Mercado Agrícola. El mismo fue organizado por el Instituto de Innovación en Sostenibilidad para la Capacitación, Aplicación e Investigación en Ciencias Agroambientales (IINSTAR-AS), adscrito al Departamento de Ciencias Ambientales de esa Facultad. Este mercado fue coordinado por el estudiante graduado Julio Campis, integrante de IINSTAR-AS, con fondos otorgados por la USDA-National Institute of Food and Agriculture.

El mercado ofreció la oportunidad de adquirir productos locales de agricultores y artesanos, tales como: vegetales, verduras, dulces típicos, materiales y artículos ecológicos, y una variedad de artesanías. Además, formaron parte de este evento organizaciones sin fines de lucro relacionadas con la sostenibilidad y la conservación del medio ambiente. Su principal propósito consistió en apoyar a los estudiantes de Puerto Rico en su preparación para lograr carreras exitosas en profesiones agroambientales. El proyecto trabaja con diferentes servicios que propician la participación de los alumnos en cursos, internados, mentorías y otras experiencias educativas.

#### Presentación del Coro de la UPR y Coralia en el Teatro de la Universidad de Puerto Rico

El domingo 24 de noviembre en el Teatro de la UPR se presentó el Concierto *Regalo de Esperanza* por parte del Coro del Recinto y Coralia bajo la dirección de su fundadora y directora, la Dra. Carmen Acevedo Lucío. El concierto es ya una tradición que se celebra el domingo previo al Día de Acción de Gracias y les ofrece la oportunidad a muchos jóvenes coralistas universitarios de cantar por primera vez en nuestra legendaria sala del teatro.

El repertorio, mayormente navideño, incluyó un conjunto de metales encabezado por el trompetista Felipe Rodríguez, miembro de la Orquesta Sinfónica de Puerto Rico, y el tubista Nelson Corchado, director de la Banda Sinfónica de la UPR. Asimismo, participó como solista en *Pastorcito Santo* la joven mezzo soprano Sofía Morales, acompañada con la guitarra por Neftalí López, bajo de Coralia. Otro talento, el joven Lorenzo Matías, estudiante de la Facultad de Administración de Empresas y pianista, acompañó desde el piano al Coro de la UPR en la pieza *Do You Hear What I Hear*, de Noel Regney y Gloria Shyne. El Conjunto de Percusión de la UPR, dirigido por el Dr. David Rivera, también fue parte del elenco.

#### Colaboración entre NASA y el Recinto de Río Piedras para la creación de un sensor no invasivo de lesiones cerebrales traumáticas para astronautas

El programa Mentoría y oportunidades en STEM con instituciones académicas para el éxito de la comunidad (MOSAICS), de la Administración Nacional de Aeronáutica y el Espacio (NASA, por sus siglas en inglés), otorgó una subvención de \$300,000 a los investigadores Dr. Lisandro Cunci Pérez y la estudiante doctoral, Yolimar Vázquez Serrano, ambos del Departamento de Química de la Facultad de Ciencias Naturales. Ambos asumieron el reto de crear un sensor para astronautas que permitirá detectar y monitorear lesiones cerebrales durante sus

entrenamientos y misiones espaciales. La subvención les permitirá trabajar durante dos (2) años en este proyecto, lo que representa una oportunidad de contribuir al diagnóstico temprano de lesiones cerebrales entre leves a moderadas evitando así graves consecuencias, incluyendo la muerte.

La investigación se realiza tanto en el campus como en el Centro de Investigación Ames de la NASA en Silicon Valley, California. Por lo cual, los investigadores y asistentes viajarán a California una vez al año para continuar la investigación y utilizar las facilidades de la NASA durante dos (2) a seis (6) meses. Esta colaboración es evidencia de la gran contribución que hacemos desde nuestro recinto a importantes áreas de la salud a través del desarrollo de nuevas tecnologías.

**Sección C-** Asuntos destacados en el Área Prioritaria 3, Responsabilidad Social y vinculación universitaria  
Objetivo 3.1.2: Colaboraciones interagenciales para el éxito estudiantil

Programa Enlace de la Escuela de Derecho celebra sesión de otoño con Escuelas Públicas del país

La sesión de otoño de Enlace con Escuelas Públicas de la Escuela de Derecho culminó el pasado 26 de octubre con la graduación simbólica de 46 estudiantes participantes provenientes de todo Puerto Rico, incluyendo Vieques, y la presencia de padres, madres y familiares. Esta sesión se ofreció durante seis (6) sábados en los que se ofrecieron seminarios, tales como: derecho constitucional, penal, de familia y electoral. Los participantes también hicieron una visita al Tribunal Supremo de Puerto Rico y recibieron talleres prácticos sobre sus derechos. Estos seminarios fueron impartidos por estudiantes pro bonistas. Esta experiencia busca dar a conocer el estudio del derecho y la profesión legal. Son muchos los estudiantes que, durante los pasados 22 años, han participado en Enlace y posteriormente solicitaron y fueron admitidos a la Escuela.

Campaña de prevención de violencia de género en el Recinto de Río Piedras

El Proyecto de Siempre Vivas Metro del Recinto, con el lema *La IUPI comunidad aliada en la prevención de las violencias*, presentó su campaña de prevención de violencia doméstica, violencia sexual, violencia en el noviazgo y acecho en el campus universitario. Esta campaña promueve el fortalecimiento de la comunidad universitaria para apoyar en la prevención de estas violencias. La campaña de prevención incluye múltiples cápsulas informativas a través de las redes sociales del Recinto y de Siempre Vivas Metro. Asimismo, se distribuyó material informativo diseñado como parte del proyecto de prevención para el campus universitario,

incluyendo gráficos colocados en diversos espacios del Recinto para promover la conversación sobre estos temas. También se llevaron a cabo talleres con estudiantes, así como adiestramientos, a personal en el campus sobre las violencias de género en los campus universitarios. El jueves 21 de noviembre, se llevó a cabo una vigilia frente a la Torre bajo el lema *Ternura radical, antídoto a la violencia*, la cual forma parte de los esfuerzos de prevención de Siempre Vivas Metro y que como Rectora apoyo. Agradezco a la directora del Proyecto en el Campus, la profesora Jennifer Oliveras Del Río por este esfuerzo.

#### Primera edición de la carrera 5K *Vamos por la IUPI*

El pasado domingo, 17 de noviembre se llevó a cabo la primera edición de la carrera 5K *Vamos por la IUPI* dentro de los predios del Recinto. La actividad tuvo una participación de 1,349 personas que se unieron para correr o caminar a beneficio del fondo de becas para estudiantes atletas. El 5K fue un gran ejemplo de solidaridad y compañerismo en el que participaron padres que corrieron guiando los coches de sus bebés, personas con diversidad funcional ayudadas por otros corredores y adultos mayores que se daban la mano mientras se acercaban a la meta.

Esta edición, fue dedicada al periodista deportivo, Elwood Cruz, y al atleta olímpico, Luis Joel Castro, ambos exalumnos del Recinto. Esta actividad reafirmó la cohesión entre la comunidad universitaria a la vez que contribuyó al fondo de becas para nuestros atletas. Felicito al Decanato de Estudiantes y coordinadores del evento.

**Sección D-** Normativa de Rectoría alineada al Área Prioritaria 4, Gestión sustentable, efectividad y eficiencia Meta 4.2, Objetivo 4.2.2, Practicar una gerencia institucional efectiva y eficiente.

A continuación, se presentan circulares dirigidas a la comunidad universitaria.

- 6 de noviembre de 2024- Reparación Tubería Agua Potable
- 6 de noviembre de 2024- Actualización de Trabajos en Tubería de Planta Central y Reanudación de Clases 7 de noviembre
- 7 de noviembre de 2024- Orientación Servicios TransOceanic Life Insurance Company (TOLIC)
- 8 de noviembre de 2024- IUPI -EJERCI-TÓN: Maratón de Actividad Física con Música de Salsa en la UPR RP
- 8 de noviembre de 2024- Ratificación de la Dra. Anna L. Georas Santos como Decana en Propiedad de la Escuela de Arquitectura

- 15 de noviembre de 2024- Deceso del Señor Carlos Vélez Valentín, padre de la Dra. Julia Y. Vélez González, Decana de la Facultad de Comunicación e Información
- 17 de noviembre de 2024- Deceso del Licenciado Manuel Fernós López- Cepero
- 20 de noviembre de 2024- Invitación a la Sexta Vigilia de Siempre Vivas Metro
- 25 de noviembre de 2024- Mantenimiento de Emergencia a la Subestación Eléctrica del Recinto
- 26 de noviembre de 2024- Fallecimiento del Sr. Miguel Marte
- 26 de noviembre de 2024- Celebración Día Acción de Gracias
- 27 de noviembre de 2024- Feria de Salud y Bienestar IUPI Activa y Saludable
- 27 de noviembre de 2024- Invitación a colaborar en la venta de boletos para la UPR Foundation Gala

#### Nombramientos de Confianza

1. Dra. Libia M. González López- Directora del Centro de Investigaciones Sociales de la Facultad de Ciencias Sociales.

  
Angélica Varela Llavona, Ph. D.  
Rectora